



Endo-Ride 

L'endométrieose... Parlons-en !

Endo-Ride 

Immeuble Le Cheret, 27, avenue des Fleurs, 06000 Nice - France

✉ contact@endo-ride.org – ☎ +33-6.64.14.46.95

Endo-Ride

L'endométriose, parlons-en !



L'endométriose, parlons-en !

Pourquoi ? Parce qu'aujourd'hui en 2023, il faut encore en moyenne 7 ans pour que la maladie soit diagnostiquée...

Notre projet ?

Nous allons parcourir le continent américain du nord au sud avec notre véhicule aménagé et aller à la rencontre des élèves, des parents et du corps enseignant des collèges et lycées rattachés à l'Education nationale française.

Notre objectif est de les amener au dialogue en tant que parents pour les sensibiliser et les aider à reconnaître d'éventuels signes de la maladie.

Pour cela, nous leur présenterons une courte vidéo dans laquelle Laura explique son parcours.

Elle pourra aussi, *via* une messagerie en ligne, répondre aux questions que les élèves pourraient se poser de façon plus intime.

Plus la maladie est détectée de façon précoce, moins de maux elle peut créer...

Nous sommes
Laurent et Chrystelle,
père et belle-mère
de Laura, atteinte
d'une endométriose
de stade 4.



Endo-Ride

L'endométriose, parlons-en !



La Genèse

Laurent En tant que père, pendant des années j'ai vu ma fille se plier de douleurs au moment de ses règles, pendant des années, je l'ai accompagné aux urgences pour qu'elle subisse des piqûres de morphine, pendant des années, je l'ai vu s'enfermer dans sa chambre, pendant des années, je l'ai vu passer des heures aux toilettes... et tout cela sans pouvoir rien faire pour la soulager à part être à ses côtés.

Aux urgences, impossible de poser un diagnostic, seule la douleur était prise en compte. Chez les différents membres du corps médical rencontrés, chacun traitait son domaine, mais aucun n'avait une vue d'ensemble du problème...

Jusqu'au jour où ma fille, lasse après tant d'années à attendre un vrai traitement, a fait ses propres recherches et est venue me dire :

«Papa, je souffre d'endométriose. Regarde cette liste, ce sont tous mes maux ! »

Et uniquement à partir de ce jour-là, elle a pu entrer dans un cursus spécifique et voir des spécialistes formés à cette maladie...

Malheureusement, beaucoup trop tard, le mal était beaucoup trop implanté dans son corps.

■ **Conséquences** : 8 blocs opératoires lourds en 2018, une stomie pendant 4 mois et un traitement médical permanent qui lui vaut aujourd'hui une pension d'invalidité de niveau 2...

Alors oui, L'ENDOMETRIOSE, PARLONS-EN !

Chrystelle Il y a 4 ans, en tombant amoureuse de Laurent, j'ai fait la connaissance de Laura, mais aussi de l'endométriose.

C'est lors du confinement, en vivant tous les trois, que j'ai pu me rendre compte à quel point cette maladie est un handicap invisible.

Elle a un impact important sur toutes les sphères de la vie d'une femme, tant personnelle, sociale, amoureuse que professionnelle.

Mère de deux fils, il me semble aussi important de sensibiliser les jeunes hommes aux contraintes de cette maladie dans une relation amoureuse.

Et enfin, en tant que coach en transition professionnelle, sensibiliser les jeunes femmes à une vie avec la maladie me semble aussi important afin de faire les bons choix pour un avenir sans être limitées.

Alors oui, L'ENDOMETRIOSE, PARLONS-EN !

Endo-Ride

L'endométrieose, parlons-en !



Nos Moyens

Nous avons fait le choix de nous déplacer avec notre véhicule aménagé pour des raisons pratiques et de coûts.

- Pas de frais de restauration (si ce ne sont les courses « comme à la maison ») ;
- pas de frais d'hébergement hôtelier ;
- pas d'utilisation de moyens de transport aux coûts élevés et aux horaires non maîtrisables ;
- un moyen simple et convivial pour aller à la rencontre des habitants des différents pays traversés ;
- pouvoir transporter facilement le matériel nécessaire à nos conférences.

Nos besoins

- Une reconnaissance des différents ministères (Education nationale, Santé, Affaires étrangères) pour nous faciliter l'accès aux établissements scolaires ;
- une assistance administrative pour l'obtention des visas (les visas « touristes » sont d'une durée trop courte pour avoir le temps de visiter tous les établissements d'un même pays) ;
- une assistance rédactionnelle pour la création d'un document à laisser aux différents établissements ;
- une aide financière pour compléter le budget lié aux frais de route et de transports intercontinentaux.

Endo-Ride 

Immeuble Le Cheret, 27, avenue des Fleurs, 06000 Nice - France

✉ contact@endo-ride.org – ☎ +33-6.64.14.46.95

Endo-Ride

L'endométrieose, parlons-en !



- Canada** Montréal
Ottawa
Toronto
Calgary
Vancouver
- Etats-Unis** Boston
Chicago
Dallas
Détroit
Greenville
Houston
La Nouvelle-Orléans
Los Angeles
Mamaroneck
Manhattan
Miami
Philadelphie
Portland
San Diego
San Francisco
Seattle
Washington
- Mexique** Guadalajara
Mexico
- Guatemala** Guatemala
- El Salvador** San Salvador
- Honduras** Tegucigalpa
- Nicaragua** Managua
- Costa Rica** San José
- Panama** Panama
- Vénézuela** Caracas
- Colombie** Bogota
Cali
Pereira
- Equateur** Quito
- Pérou** Lima
- Bolivie** La Paz
Santa Cruz de la Sierra
- Paraguay** Asuncion
- Chili** Valparaíso
Santiago
Concepción
- Uruguay** Montevideo
- Argentine** Buenos Aires
- Brésil** São Paulo
Rio de Janeiro
Brasília